

## Cyber Friends ou Cyber Love - 1/1

Le cyber monde où toutes les envies peuvent naitre grâce a un seul clic sur la souris... Acheter sans se déplacer, aller au cinéma sans payer sa place, écouter de la musique sans se procurer de cd, univers du Jpeg, du Gif, du MP3, de liens, et surtout bienvenue dans le plus grand salon de drague de l'univers. Mais au fond est ce bien raisonnable ?

Le net, univers passionnant, qui supprime toutes les distances, est aujourd'hui le monde parallele de notre vie. Pour certains considérés comme un moyen de communications, il est pour d'autre une véritable partie de leur vie. Et certains tchateurs, y laisse leur plume.

Il est vrai que grace a nos écrans interposés, nous pouvons parler a des gens, des personnes qui nous ressemble, des gens qui ont "besoin" de nous comme nous avons "besoins" d'eux... Un petit malheur, qu'à cela ne tienne, internet et msn sont la pour nous soulager. Aussi simple qu'un coup de fil et beaucoup plus économique...

## L'utilité

Il est vrai qu'Internet c'est ? Est utile et que ça permet de crée des contacts. Des contacts virtuels mais des contacts. Pour certain ce contact déplacé, se contact non visuel, peut etre un véritable refuge contre la ségrégation, la honte, ou le mépris de l'autre, puis que tout est permis derriere nos écrans. Tout nous est possible, etre nous meme, ou jouer un personnage, comme dans le plus grand théatre de l'univers, ou la toile serait notre scene, et les internautes sur un salon, les spectateurs. Pour d'autre internet ne sera qu'un divertissement, ou ils pourront échanger des idées, des techniques, pour avancer dans leur recherches ou des conseils pour surmonter leur problèmes. Un "lieu" de partage d'information.

## A quoi servent ces contacts

Mais les contacts, c'est quoi ? C'est des adresses E-mail, au mieux des numéros de téléphone ? On est heureux, on les accumule mais bon, ça serre un peut à rien s'il y à rien derrière, Mais pour certains, et parce qu'ils auront vécu ce genre d'expérience mainte et mainte fois, une rencontre, ne peut pas etre plus qu'amicale, et un garçon du net, veux forcement plus qu'une simple relation amicale. Et elles n'ont pas forcément tord, mais il existe tout de meme, des gens qui pour le net, reste toujours et encore un moyen de communication et de rencontre conviviale. Cependant, les contacts sont souvent éphémère, un jour, ou deux, et puis hop plus rien, plus de souvenirs, plus de discussions... Les pseudos changent, les gens aussi. Mais les photos restent... Les photos ? Encore un moyen de se dire que nous construisons une véritable relaiton, parfois amicale et parfois même amoureuse... Comment contruire une relation de ce type avec une personne qui vit a des centaines, parfois même a des milliers voir des millions de kilometre... Les photos, échangé, mise dans un dossier, un cyber dossier, un dossier ou l'on multiplie les conquetes...

Avec le net, les couples se défont aussi vite qu'ils se construit... Et d'un simple clic, on est oublié, effacé, parce que un tchateur aura trouver d'autre mots qui auront su convaincre l'autre...

Et le jugement est de plus en plus expéditif... Et la politesse n'existe plus... Un simple "bonjour" en discussion "privée" peut souvent vous envoyer directement vers la case "ignoré" sans passer par la page d'accueil de la personne avec qui vous tenter d'établir un dialogue...

Se (re) construire une vie sociale, peut passer par le net. Evidement si vous savez l'utiliser.